

Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 17/2006

WIR DANKEN EUCH

GdP gewinnt Personalratswahlen

Dank eurer Unterstützung konnte die GdP bei den diesjährigen Personalratswahlen wieder die meisten Stimmen auf sich vereinen und hat in den meisten örtlichen Personalvertretungen und Bezirkspersonalräten die Mehrheit der Mandate und somit auch den Vorsitz in den jeweiligen Gremien errungen.

Auch den Vorsitz im Hauptpersonalrat beim Bayerischen Staatsministerium des Inneren stellt in der nächsten Legislaturperiode wieder die GdP (siehe eMail-News 16/2006).

Das Ergebnis ist den gewählten GdP-Personalräten Verpflichtung, sich in den kommenden Jahren mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln für die Belange der bayerischen Polizeibeschäftigten einzusetzen.

Die GdP bedankt sich bei allen Beteiligten ganz herzlich